

DESPACHO DEL GOBERNADOR OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

Adjudicadas por más de \$100 mil millones, dos vías dentro del Contrato Plan Nariño.

San Juan de Pasto, 17 de diciembre de 2013 (PRENSA)- El Insitituto Nacional de Vías, Invias, adjudicó ayer, las licitaciones mantenimiento y mejoramiento de las vías Ipiales-Guachucal-El Espino y la vía Túguerres-Samaniego, con recursos que superan los \$100 mil millones.

Estas vías hacen parte del componente de infraestructura del Contrato Plan firmado entre la Nación y el Departamento de Nariño, que incluyen once mega proyectos viales, portuarios y aeroportuarios.

La vía Ipiales-Guachucal-El Espino fue adjudicada al Consorcio Red Vial Nariño por un monto de \$40.998.583.890 y tendrá un plazo de ejecución de 16 meses a partir de la firma del acta de inicio.

De la misma manera la vía Túguerres-Samaniego fue adjudicada a Concoy S.A por un valor de \$62.880.803.950 Con un plazo de ejecución de 25 meses.

El Gobernador de Nariño, Raúl Delgado Guerrero se mostró satisfecho por esta buena noticia para los nariñenses, pues con estas obras de infraestructura vial, garantizadas en su totalidad, Nariño alcanzará mayores índices de desarrollo y competitividad.

La semana anterior Invias adjudicó el tramo entre Sandoná y Pasto, de la Circunvalar al Galeras, por un valor superior a los \$16 mil millones. De esta manera son tres, los proyectos viales adjudicados, dentro de los compromisos propios del Contrato Plan Nariño.



